



**Mercedes-Benz  
Geländewagen-Club e.V.**

Liebe Mitglieder,

wir müssen Ihnen/euch leider mitteilen, dass am Samstag, den 26. April, der 2. Vorsitzende unseres Mercedes-Benz Geländewagen-Club e. V., Herr Peter Fischer, von seinem Amt zurück getreten ist.

Das trifft uns leider zu einem ungünstigen Zeitpunkt, da das Jahrestreffen mit all seinen Vorbereitungen noch ansteht. Wir versuchen alles, damit trotzdem das Treffen perfekt wird.

Das heißt aber auch, dass wir bei der Mitgliederversammlung einen Nachfolger, laut Satzung, kommissarisch bis zum nächsten Jahr, ernennen sollen/können.

Wir haben nun beschlossen, dass Peter Schmid bis zur Mitgliederversammlung als Vorsitzender kommissarisch den G-Club vertritt, so dass der Club geschäftsfähig bleibt.

Mit freundlichen Grüßen  
Die verbliebenen Vorstände